



Ríspido debate por gestión de Gatell

OPOSICIÓN

reprocha en la Permanente desabasto de medicamentos, política farmacéutica y decesos por Covid; lo llaman "doctor muerte"; Morena revira y señala a Calderón por "enviar a matar" en guerra contra narco. **pág. 8**

Panista lo llama "doctor muerte"

Chocan en Permanente por la gestión de Gatell

KENIA LÓPEZ Rabadán culpa al subsecretario de Salud del desabasto de medicamentos oncológicos; Reginaldo Sandoval, legislador del PT, revira: nos dejaron destrozado el sistema de salud

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Ante el desabasto de medicamentos y la actual política farmacéutica nacional, así como los 700 mil decesos que, se dijo, hubo durante la pandemia de Covid-19, la oposición y la mayoría del oficialismo en la Comisión Permanente del Congreso se trenzaron en un debate por la gestión de Hugo López-Gatell como subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

Morena reventó la sesión, al quedar al final sólo 12 legisladores para evitar el debate sobre la negativa del subsecretario a rendir cuentas ante la Cámara de Diputados, por lo que se levantaron los trabajos.

ACTUALMENTE en México suman un total de 334 mil 336 defunciones a causa de la pandemia por Covid-19 y 830 mil 243 casos sospechosos por la enfermedad.

Eldato

Durante la discusión de un dictamen para exhortar al Consejo de Salubridad General a informar al Congreso de la Unión sobre los objetivos y avances en la creación de la Política Nacional Farmacéutica, la senadora del PAN, Kenia López Rabadán, aprovechó para enfilarse en contra de quien etiquetó como el "doctor muerte".

La panista aseguró que en los hospitales públicos del país no hay medicamentos oncológicos ni quimioterapias, "no hay dinero para salvar la vida de los mexicanos", y afirmó que México es el país de América Latina que menos recursos invierte en su sistema de salud.

"Es por culpa del doctor Gatell que hoy hay un desabasto de medicinas y cuando le reclaman al subsecretario demuestra lo insensible e inhumano que es (...) porque inhumanamente deciden matar a los mexicanos, en lugar de dar medicinas, salud y vida.



“¿Saben por qué?, porque su ambición de poder y de dinero es tan grande, que no se ponen en los zapatos del pueblo de México (...) Para pensar en ese acarreo brutal de dinero para publicitar a sus corcholatas, que por cierto no más no suben.

“Hoy, López-Gatell es el rostro de la muerte, como lo es Morena y este Gobierno de López Obrador”, manifestó.

Ante estos señalamientos, los legisladores del oficialismo cerraron filas con López-Gatell, como lo expresó el diputado del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval, quien defendió la política sanitaria de este Gobierno.

“Miren, el sistema de salud nos lo dejaron destrozado totalmente, 300 hospitales en cascarón, el equipo que compraron para esos hospitales se fue a hospitales privados (...) Y Kenia viene a decir aquí que López-Gatell es el responsable de la estrategia para el tema

del combate al asunto de la pandemia de Covid-19.

“Lo señala el ‘doctor muerte’; no, el ‘doctor muerte’ es (el expresidente Felipe) Calderón, porque se instruyó que fueran a matar, ése sí declaró la guerra contra el narcotráfico y tenía su cómplice, que era Genaro García Luna”, dijo.

También, el diputado de Morena Alejandro Robles dirigió sus ataques contra Santiago Creel, al que acusó de usar su cargo como presidente de la Cámara de Diputados para hacer proselitismo en sus aspiraciones por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

Kenia López Rabadán le dijo al diputado del PT Reginaldo Sandoval que “se ve que usted no entiende y sé que no es culpa de usted, es culpa del sistema educativo”, cuando le mostró las cifras oficiales sobre exceso de defunciones de 650 mil por Covid-19.

3
Mil 558 casos activos de Covid-19 hay en México

Revienta sesión

Reparten culpas.

“

KENIA VIENE a decir aquí que López-Gatell es el responsable de la estrategia para el tema del combate al asunto de la pandemia de Covid-19; lo señala el ‘doctor muerte’; no, el ‘doctor muerte’ es (el expresidente Felipe) Calderón”

Reginaldo Sandoval
Diputado del PT



“

ES POR CULPA del doctor Gatell que hoy hay un desabasto de medicinas y cuando le reclaman al subsecretario demuestra lo insensible e inhumano que es (...), porque inhumanamente deciden matar a los mexicanos, en lugar de dar medicinas, salud y vida”

Kenia López Rabadán
Senadora del PAN



Fotos: Expedial